



МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ ЭКОНОМИЧЕСКИЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ЭКОНОМИЧЕСКИХ ОТНОШЕНИЙ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ БИЗНЕС-КОММУНИКАЦИЙ
КАФЕДРА ДЕЛОВОГО АНГЛИЙСКОГО ЯЗЫКА



Приглашаем студентов принять участие в работе

IX Межвузовской студенческой научной конференции
ЭКОН-2022:
МИРОВАЯ ЭКОНОМИКА И МЕЖДУНАРОДНЫЙ БИЗНЕС
15 апреля 2022 года

ОСНОВНЫЕ НАПРАВЛЕНИЯ РАБОТЫ

1. Современные тенденции развития мировой экономики.
2. Отражение мировых тенденций в экономике Республики Беларусь.
3. Актуальные проблемы международного менеджмента и маркетинга (экономика впечатлений, событийный менеджмент, экономическая психология, HR-менеджмент и др.).
4. Маркетинговые коммуникации и реклама в современном бизнесе.
5. Цифровая реальность. Международный бизнес в интернете; тенденции развития IT-бизнеса в Беларуси.

Рабочий язык конференции – английский.

Форма участия – очная, секционные доклады. Участие бесплатное.

В условиях неблагоприятной эпидемиологической ситуации оргкомитет может принять решение о проведении конференции в дистанционном формате.

ДЛЯ УЧАСТИЯ В КОНФЕРЕНЦИИ НЕОБХОДИМО

до 21 марта 2022 г. предоставить **в печатном** (г. Минск, пр. Партизанский, 26, аудитория 335а/3, кафедра делового английского языка) **и электронном виде** (e-mail: bseu-econ2022@yandex.by; **тема письма** «фамилия участника_номер секции» - например, «Иванов_1»):

1. заявку

(название файла «Фамилия_ВУЗ_Заявка» – «Иванов_БГУЭ_Заявка.doc»)

2. тезисы (подпись научного руководителя на печатной копии обязательна, название файла «фамилия_ номер секции_тезисы» – «Иванов_1_тезисы.doc»).

ЗАЯВКА на участие в МСНК «ЭКОН-2022»

Ф.И.О. автора полностью на русском языке на английском языке	
Ф.И.О. научного руководителя полностью на русском языке на английском языке	
Номер и название секции	
Тема доклада (сообщения) на русском и английском языках	
Город, название учебного заведения (полностью), факультет, курс, номер группы	
Контактный телефон	
e-mail (обязательно)	
Необходимость технического обеспечения (указать, какое)	

ТРЕБОВАНИЯ К ОФОРМЛЕНИЮ МАТЕРИАЛОВ

- Соответствие тематике конференции.
- Тезисы должны содержать необходимые структурные компоненты (без обозначения в тексте): введение, основная часть, заключение. В тексте должны быть указаны цель и результаты исследования.
- Ссылки на литературные источники в тексте оформляются в квадратных скобках [1]. Список литературы нумеруется в порядке появления в тексте и оформляется в соответствии с требованиями ВАК РБ (см. <https://vak.gov.by/be/bibliographicDescription>).
- Объем тезисов – до 2-х страниц формата А4. Шрифт - Times New Roman, размер 14 pt, одинарный интервал.
- Поля: 2 сверху, снизу и слева; 1,5 – справа. Выравнивание текста по ширине, отступ первой строки слева – 1,25.
- Графики, рисунки, диаграммы, таблицы и формулы вставляются в текст как внедренный объект.
- Тезисы доклада представляются в **печатном виде с подписью научного руководителя** и в **электронном** (e-mail: bseu-econ2022@yandex.by, формат doc, docx, в имени файла **обязательно указать фамилию автора(ов), номер секции**).

Тезисы докладов, не представленные в срок или не соответствующие тематике конференции и/или требованиям к оформлению, рассматриваться не будут. Оргкомитет оставляет за собой право отбора, распределения по секциям и публикации материалов. По итогам работы секций **планируется издание электронного сборника материалов конференции, который размещается в электронной библиотеке университета:** <http://edoc.bseu.by:8080/handle/edoc/23670>.

ОБРАЗЕЦ ОФОРМЛЕНИЯ МАТЕРИАЛОВ

- ❖ материалы оформляются на английском языке;
- ❖ 1-я строка – строчными буквами полужирным шрифтом – **имя (полностью) и фамилия автора(ов);**
- ❖ 2-я строка – словосочетание «Science tutor» обычным шрифтом и *инициалы и фамилия научного руководителя курсивом;*
- ❖ 3-я строка – название учебного заведения (аббревиатура), в скобках – город;
- ❖ 4-я строка – пустая;
- ❖ 5-я строка – заглавными буквами **НАЗВАНИЕ ДОКЛАДА** полужирным шрифтом (длина до 2-х строк без переносов, выравнивание по центру);
- ❖ пустая строка между названием доклада и текстом;
- ❖ далее с абзацного отступа – текст доклада;
- ❖ после текста доклада – пустая строка, список литературы (**REFERENCES**).



Ivan Ivanov
Science tutor *V. Petrov*
BSEU (Minsk)

YOUTH EMPLOYMENT: VIEWS AND APPROACHES

..... [1, p. 1–3].

REFERENCES:

1. Дробышевский, Н. П. Ревизия и аудит : учеб.-метод. пособие / Н. П. Дробышевский. – Минск : Амалфея : Мисанта, 2013. – 415 с.
2. Борхард, Ю. Восстановление производства / Ю. Борхард // Накопление капитала : пер. с нем. / Ю. Борхард ; под ред. Г. Б. Гермайдзе. – Изд. 2-е. – М., 2013. – Гл. 9. – С. 253–271.
3. Rips, L. J. Lines of thought: central concepts in cognitive psychology / L. J. Rips. – New York ; Oxford : Oxford Univ. Press, 2011. – XXII, 441 p.
4. UNBISnet [Electronic resource] : UN Bibliogr. Inform. System. – Mode of access: <http://unbisnet.un.org>. – Date of access: 24.06.2016.

АДРЕС ОРГКОМИТЕТА

220070, г. Минск, пр. Партизанский, 26, аудитория 335а/3,
кафедра делового английского языка, e-mail: inyaz1@bseu.by

Координаторы:

Булаш Юлия Михайловна
Яковчиц Татьяна Николаевна
+375 17 209 88 57
e-mail: bseu-econ2022@yandex.by



MINISTRY OF EDUCATION OF THE REPUBLIC OF BELARUS
BELARUS STATE ECONOMIC UNIVERSITY
THE SCHOOL OF INTERNATIONAL ECONOMIC RELATIONS
THE SCHOOL OF INTERNATIONAL BUSINESS COMMUNICATIONS
DEPARTMENT OF BUSINESS ENGLISH



The Organizing Committee invites you to take part in
**IX Interuniversity Student Scientific Conference
ECON-2022:
WORLD ECONOMY AND INTERNATIONAL BUSINESS
April 15, 2022**

CONFERENCE PANELS

1. Modern trends in the development of the world economy.
2. Reflection of global business trends in the economy of the Republic of Belarus.
3. Current issues of international management and marketing (experience economy; event management; economic psychology, HR-management, etc.).
4. Marketing communications and advertising in modern business.
5. Digital reality. International business in the online environment; trends of IT business development in Belarus.

The working language of the conference is English.

Papers are to be presented in panels. Participation is free.

FOR THE PARTICIPATION IN THE CONFERENCE

you are required – by **March 21, 2022** – to submit the following papers to the organizing committee:

- an application form (see below) (the name of the file 'Surname_University_application' – 'Ivanov_BSEU_application') ;
- the paper abstract (Surname_section number_abstract – 'Ivanov_1_abstract').

Papers are to be e-mailed to: **bseu-econ2022@yandex.by** ; the subject of the letter must contain 'the participant's surname_the number of the section' – e.g. 'Ivanov_1'.

The printed copy with the science tutor's signature is to be submitted to the Department of Business English:

Belarus State Economic University
Department of Business English
building 3, room 335a
26, Partizanski Avenue,
220070, Minsk Belarus.

APPLICATION FORM FOR PARTICIPATION in the ISSC «ECON-2022»

Full name of the author in Russian and English	
Full name of the science tutor in Russian and English	
The paper title in Russian and English	
Conference section relevant to the theme of the abstract and its number	
The full name and address of the educational institution, faculty, year, and group of the author	
The author's contact telephone number	
E-mail address	
Technical equipment (if needed)	

REQUIREMENTS FOR THE ABSTRACTS

- Compliance with the theme of the conference.
- Abstracts should be structured in the following way: introduction, main part, conclusion, references.
- The text up to 2 pages on a standard A4 sheet, Times New Roman, 14 pt, single spacing.
- Margins on the left, at the top and at the bottom – 20 mm, on the right – 15 mm.
- References in the text are in square brackets [1]. After the main text the author should include a reference list made up in accordance with Higher Attestation Commission requirements of the Republic of Belarus (for additional information see <https://vak.gov.by/be/bibliographicDescription>).
- Graphs, diagrams, pictures, tables and formulae are to be pasted in the text as embedded objects.
- Paper abstracts are to be submitted both by e-mail (format doc, docx, the topic of the e-mail must contain the applicant's surname "Ivanov_abstract.doc") and in printed form (**1 copy of the abstract signed by the science tutor**).

***The abstracts submitted after the deadline or those which do not meet the requirements of the conference will not be accepted.** Rejected paper abstracts will not be sent back to the authors. The organizing committee has the right to select and distribute abstracts into sections. The text of the paper abstract is not subject to further editing and is regarded as the original for publication.

The conference will be followed by the electronic publishing of the collection of the conference abstracts.

ABSTRACT SAMPLE

- ❖ 1st line – **full name of the author (authors)** in bold type, lower case;
- ❖ 2nd line – «Science tutor» and *the initials and the surname of the science tutor* in italics;
- ❖ 3rd line – abbreviated name of the educational institution, in brackets – the name of the city;
- ❖ 4th line – empty;
- ❖ 5th line – the paper title, upper case, bold type, centre alignment; up to two lines without hyphenation;
- ❖ empty line between the paper title and the text;
- ❖ text of the paper (indentation – 1.25 cm) followed by an empty line;
- ❖ references (**REFERENCES**).

YOUTH EMPLOYMENT: VIEWS AND APPROACHES

Ivan Ivanov
Science tutor *V. Petrov*
BSEU (Minsk)

.....
..... [1, p. 1–3].

REFERENCES:

1.
2.

THE ORGANIZING COMMITTEE ADDRESS:

Belarus State Economic University,
Department of Business English, room 335a/ building 3,
26, Partizanski Avenue, Minsk, 220070, Belarus

Coordinators:

Yuliya Bulash
Tatsiana Yakovchits
+375 17 209 88 57
e-mail: bseu-econ2022@yandex.by